

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Tujuan dari riset ini adalah untuk mengetahui apakah pengakuan pendapatan dan beban pada PT. Bank Perkreditan Rakyat Dana Nagoya sudah sesuai dengan Pedoman Akuntansi Bank Perkreditan Rakyat. Berdasarkan pembahasan dari hasil analisis pada bab sebelumnya, maka terdapat kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini adalah bahwa PT. Bank Perkreditan Rakyat Dana Nagoya mengakui pendapatan bunga dengan metode accrual basis dan cash basis, pendapatan operasional lainnya dan non operasional diakui dengan metode cash basis. Beban atas beban bunga diakui dengan metode accrual basis, beban kerugian restrukturisasi kredit dan beban penyisihan penghapusan aset produktif diakui dengan metode accrual basis, dan beban pemasaran, beban administrasi dan umum, beban operasional lainnya dan beban non operasional diakui dengan metode cash basis. Berdasarkan hasil analisis tersebut maka pengakuan pendapatan dan beban yang ada pada PT. Bank Perkreditan Rakyat Dana Nagoya sudah sesuai dengan pedoman akuntansi bank perkreditan rakyat karena PT. Bank Perkreditan Rakyat Dana Nagoya sudah mengakui pendapatan dan beban dengan menggunakan metode cash basis dan accrual basis yang sebagaimana sudah tertulis pada pedoman akuntansi bank perkreditan rakyat.

5.2 Saran

Setelah disimpulkan hasil penelitian oleh peneliti, maka terdapat beberapa saran dari penliti yang dapat dijadikan sebagai masukan ataupun pertimbangan dikedepannya yakni:

1. Bagi Perusahaan

Pada penelitian ini, diharapkan PT. Bank Perkreditan Rakyat Dana Nagoya tetap mengimpelemtasikan pengakuan pendapatan dan beban sesuai dengan memperhatikan aturan yang berlaku dan tetap memperbarui informasi tentang cara pengakuan pendapatan dan beban kedepannya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Pada penelitian ini, peneliti hanya meneliti tentang pengakuan pendapatan dan beban pada PT. Bank Perkreditan Rakyat Dana Nagoya, sehingga diharapkan peneliti selanjutnya dapat menganalisis pengakuan pendapatan dan beban secara keseluruhan yang terdapat pada laporan keuangan.